

## **Fachschaftsvollversammlung der Sinologie**

Sitzungsprotokoll vom 25. Februar 2020

Anwesende: Luca, Sophie, David, Anne, Marcella

Protokoll: Anne

Beginn: 17:30

Ende: 19:00

Bitte nach Verabschiedung als PDF abspeichern. Dateiname: JJJJ\_MM\_TT Protokoll [FSR oder FSV] Sino.pdf

### **Tagesordnung:**

1. QSM-Treffen mit Hanno
2. Bücherregal
3. Sommerfest
4. E-Mail Regelung
5. Raum dekorieren wann?
6. Zettel mit Beschwerde zu Hongkong Umgang damit?

#### 1. QSM-Treffen mit Hanno

Fachschaften wollen gemeinsam die Bib entweder eine Stunde mehr Abends, oder sechs Stunden am Sonntag öffnen und das von den QSM-Mitteln finanzieren.

Umfrage unter den Studierenden welche Variante sie bevorzugen soll beim nächsten CATS-Treffen Ende April entworfen und verschickt werden.

Bis Mai wahrscheinlich unwahrscheinlich zu realisieren

Präzedenzfall: zuerst von den Fachschaften finanziert mit dem Ziel, dass die zusätzlichen Öffnungszeiten später vom Institut getragen werden.

QSM-Mittel für Bücherbestellungen von Studierenden soll transparenter sein.

Bücherwünsche sollen per E-Mail von Studierenden gesammelt und von den Fachschaften gebündelt gemeinsam an die Bib weitergeleitet werden. Es kann gewählt werden, ob das Buch ausleihbar, oder Präsenzbestand sein soll.

**Sophie schickt eine E-Mail raus. 2x verschicken**

**Sophie: Hanno fragen, ob wir ein Plakat für Bücherwünsche in der Bib aufhängen können**

Anfrage ob direkt nach Prob ein Kurs um die mündlichen Kommunikation zu üben, Niveau HSK 5/6 möglich wäre. Nicht für QSM geeignet, weil Dozent für ganzes Semester zu teuer,

**Anfrage an Frau Lin weiterleiten -> Sophie**

#### 2. Bücherregal

Hanno stellt Regal in der Bib zur Verfügung. Wir müssen uns darum kümmern, aber HiWis werfen ein Auge darauf. Von Sino-Fachschaft, oder von allen? Sino-Fachschaft sponsort, aber alle können ran.

Hanno gibt Bücher ab.

Oder ins Institut? Zur Couch in den Vorraum? Sollte das nicht klappen, kommt das Regal in die Bib.

-> **Mail an Müller-Saini: Anne**

### 3. Sommerfest

Frühzeitig vorbereiten!

Treffen Ende März MATS + ZO Freiwillige dafür werden gesucht.

Mail an Guido Sprenger (CATS-Sprecher) Wie holt man die Institute mit an Bord?

Versuch die Ethno zu kontaktieren, nach und nach auch SAI

Planungskomitee soll gebildet werden, 2,3 Leute jeder Fachschaft, die die Organisation übernehmen

SINO übernimmt dieses Jahr die Finanzplanung

Soll stattfinden: letzte Woche Juni, erste Woche Juli

**WER aus der Sino** macht die Planung?: David, Marcella, Luca

Foodtruck bleibt bestehen.

### 4. E-Mail Regelung

**Zwei Zuständige:** Luca, Anne

Welche Mails werden beantwortet? Und wie?

Info Sachen, sowie Umfragen, wie auch StuRa-Verteiler werden nicht beantwortet

Nur solche, die sich direkt an die Fachschaft richten. **SinoMail ins CC**

Für die Studierende interessante Sachen werden weitergeleitet, Verantwortliche entscheiden selbst

Sophie und Marcella erhalten die Mails vom StuRa nicht, **Luca trifft sich mit dem StuRa um das zu klären.**

### 5. Raum dekorieren wann?

Sophie, Marcella und Anne treffen sich am 04.04.2020 um 10:00 Uhr

### 6. Zettel mit Beschwerde zu Hongkong Umgang damit?

Vorschlag einer Diskussion (eher Infoabend?) zu Beginn des Sommersemesters. Wir geben das Thema vor, um die Diskussion einzugrenzen. Welche Aufgaben hat der StuRa? Wie arbeitet der StuRa? Sollte der StuRa (außen)politisch aktiv werden? Wie funktioniert das Geld?

Machen wir so eine Veranstaltung? Was ist das Ziel? Strukturell und nicht inhaltlich.

Vielleicht zwei Blöcke? Erster, was macht der StuRa, zweiter inhaltlich Hongkong

Neutrale Moderation, z.B. vom Ruprecht (Unizeitung) einladen.

Jemanden vom StuRa + chinesische Studierende + Frau Dr. Senz einladen.

Frau Senz anfragen, wie wir uns und die Teilnehmer selbst schützen. **Luca fragt Frau Dr. Senz an**

StuRa Vorsitzende anfragen

Iko einbeziehen

Fachschaft legt eine Meinung/Stellungnahme fest

Wir haben uns neutral verhalten, weil wir alle Studierenden vertreten wollen und die

Meinungen sicherlich auseinander gehen. Ohne eine Wertung über die

Entscheidungsfindung, politische Lage .. abzugeben.

Sprache? Eng/Deutsch und Chinesisch -> Frau Lin anfragen

**Luca schreibt einen ersten Entwurf**

Luca stellt Wahlergebnisse auf die Webseite, Link zu Wahlergebnissen, Mail an Müller-Saini, E-Mail an den Verteiler (schickt uns das vorher zum Abgleich)

JEDER fügt seinen Aufgabenbereich + evt. ein Motto/eine Zielsetzung + ein Bild für die Mail an Frau Müller-Saini hinzu

### **13.04.2020 nächstes Fachschaftstreffen**

Marcella schreibt das in die Gruppe

Fürs nächste Semester umsetzen:

Tandemabend

Spieleabend